



TROPAS RODEAN EL PALACIO.— Ciudad de Guatemala, marzo 23. Un golpe militar derrocó hoy al Gobierno del General Romeo Lucas García. Fuerzas del ejército rodean el Palacio Nacional, apuntando con cañones y ametralladoras de mano, mientras helicópteros de la Fuerza Aérea sobrevolaron el sitio. La Radio Nacional informó del éxito del golpe. (UNIFAX II de UPI).

### Confirman Ayuda de Fidel Castro a la Guerrilla

NUEVA YORK, marzo 23 (AP).— "Alan Riding, el perito del New York Times sobre Centro América, finalmente ha confirmado el respaldo de Fidel Castro para los guerrilleros salvadoreños", dice hoy el Wall Street Journal. En un comentario editorial, el diario financiero añade que "desde hace más de un año el Departamento de Estado de los Estados Unidos, procura convencer a una prensa escéptica que en octubre de 1980, Fidel unió a los cinco grupos guerrilleros marxistas salvadoreños, en un frente organizado de com-

bate, mediante la promesa y luego la entrega de armas". "El señor Riding, compartiendo quizás nuestra impaciencia con estos ejercicios, decidió preguntar a los jefes guerrilleros. Después de todo, los conozco bien. Vive en México D.F., donde operan su Frente Propagandístico. De manera que leemos ahora en el Times que interrogó a los cinco guerrilleros máximos y les preguntó si los terribles rumores eran verídicos. La respuesta... fue muy clara, que sí: ... (según el —Favor pase a la página 58.

### El Salvador Cancela Reunión Consejo de OEA

WASHINGTON, marzo 23 (UPI).— El Salvador pidió con urgencia la cancelación de una reunión del Consejo de la OEA, convocada para hoy, en la que proyectaba pedir la aprobación de una red de helicópteros, para los observadores extranjeros, de los comicios del domingo. El Embajador de El Salvador, Ernesto Arrieta, recibió instrucciones telefónicas de su Gobierno, señalando que dada la magnitud de la empresa de procurar transporte por helicópteros a más de 235 observadores, ello sería imposible dado el corto

tiempo que media entre hoy y el domingo. De inmediato, el Presidente del Consejo, embajador de Trinidad-Tobago, Victor McIntyre, cursó la orden de cancelar la reunión solicitada por El Salvador. Arrieta declaró a UPI que su Gobierno dispondría un medio de transporte rápido, a disposición de los observadores, pero no dijo en qué consistiría. Arrieta había solicitado anoche la reunión extraordinaria en comunicación dirigida a McIntyre, diciendo que la sesión ten-

# Golpe de Estado Derroca al Presidente Lucas García

GUATEMALA, marzo 23 (AP).— Jóvenes oficiales del Ejército, al lanzar hoy un golpe de Estado, acusaron al Gobierno de corrup-

ción y fraude electoral y anunciaron que llevarán a Guatemala "por el camino de la verdadera democracia".

Tras sacar sus tanques a la calle y apuntar sus cañones al Palacio Presidencial, el grupo dio a conocer un comunicado, leído a través de la radio y la televisión. En el documento, los dirigentes del golpe prometieron llevar de nuevo a Guatemala "por el camino de la verdadera democracia".

"Al pueblo de Guatemala y a la Comunidad Internacional, el Ejército de Guatemala hace un llamado a la comprensión de nuestro pueblo y de todas las naciones del mundo, para exponerles el porqué de nuestro movimiento armado", dice el comuni-

## Desaparecen Losetas de Nave Espacial Columbia

CABO CAÑAVERAL, Estados Unidos, marzo 23 (UPI).— Pequeñas áreas de donde faltaban losetas refractarias, fueron hoy vistas en la parte superior de la nariz del Trasbordador Espacial Columbia, pero los funcionarios a cargo de la misión, aseguraron a los astronautas que no anticipaban "ningún problema térmico", durante el descenso, que

recalentara la Nave. Los astronautas Jack Lousma y Gordon Fullerton, al inspeccionar la Nave, luego de su primer sueño en el espacio, informaron primero de seis pequeñas áreas de donde habían desaparecido las losetas, junto a su parabrisas. Luego, usando la cámara —Favor pase a la página 29.

—Favor pase a la página 25.

## Empresarios del Mundo Miran Hacia Caribe-C.A.

BOGOTÁ, marzo 23 (EFE).— Los empresarios privados del mundo, han puesto sus ojos sobre la conflictiva región centroamericana y del Caribe, y en lo que parece ser un paso hacia la integración comercial, formarán en Bogotá, una "Alianza para el Progreso", que beneficie a estos países. En la capital colombiana se encuentran reunidos más de cien empresarios afiliados a los 21 países que forman parte de la Asociación Iberoamericana de Cámaras de Comercio (AICO), bus-

cando las bases de una estrategia integracionista por mandato de la Organización de Estados Americanos (OEA). Como primer paso a esa apertura, se acordó ya en Bogotá, la puesta en marcha de una gran red comercial que integra a

—Favor pase a la página 58.

## Tratan Hacer de Nicaragua Fortaleza Inexpugnable

WASHINGTON, marzo 22 (UPI).— El Consejo para la Seguridad Interamericana afirmó hoy, que los revolucionarios nicaragüenses tratan de transformar su país en "un fortaleza inexpugnable". De lograr ese objetivo, los sandinistas podrían "lanzar con impunidad ataques terroristas" contra sus vecinos, agregó el estudio del CSI, firmado por su analista Roger Reed. El CSI es una entidad privada de estudios de tendencia conservadora. Reed se apresuró a despejar posibles conjeturas, de que sus afirmaciones

están basadas en informes "confidenciales" de la Agencia Central de Inteligencia o el Departamento de Estado, y apuntó que "hay abundantes evidencias" del fortalecimiento militar nicaragüense. Al efecto, al avalar su análisis, presentó un copioso índice de informaciones procedente de revistas, diarios y otras publicaciones. Por el momento, señaló Reed, "los nicaragüenses no pueden seriamente aspirar a llevar a cabo un ataque militar en gran escala contra cualquier otro



DERROCADO.— Ciudad de Guatemala, marzo 23. Una Junta Militar de tres miembros asumió hoy el Poder en Guatemala, derrocando al Presidente Romeo Lucas García. (UNIFAX II de UPI).

## Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 23 (AP).— La Bolsa logró hoy su cuarta alza consecutiva en una sesión señalada por un volumen inicial sin precedentes. Las transacciones llegaron a 24.12 millones de acciones, en la Bolsa de Nueva York después de una hora de negociaciones, eclipsando la marca de 24.10 millones, para ese período fijada el 13 de marzo de 1981. Las ganancias iniciales del mercado, extendiendo la recuperación de la se-



TRACTORES INVADEN PARIS.— París, marzo 23. Docenas de tractores encabezaron hoy una manifestación de decenas de millares de agricultores, por las calles de París, en demanda de un alza en los precios de sus productos. (UNIFAX II de UPI).

—Favor pase a la página 17.